



14. April 2022

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler!

Der Angriff Russlands auf die Ukraine hat uns alle schockiert, die sinnlose Zerstörung und das unermessliche Leid der Bevölkerung machen uns sprachlos. Es hat uns gezeigt, wie zerbrechlich das friedliche Miteinander auch in Europa sein kann. Um unserer Solidarität mit dem ukrainischen Volk Ausdruck zu verleihen, haben wir bereits am 3. März 2022 in Kooperation mit anderen Berliner Schulen und Fridays For Future eine Friedensdemonstration vor dem Deutschen Bundestag veranstaltet. [mehr...](#)

Um die aus der Ukraine geflüchteten Menschen zu unterstützen, haben Schülerinnen und Schüler im Rahmen verschiedener Aktionen Gelder gesammelt. Mehrere Klassen haben in den letzten Wochen Kuchen verkauft. Unmittelbar vor den Osterferien gab es dann eine große Sammelaktion in der Schloßstraße. Insgesamt kamen rund 5884 Euro zusammen, die zweckgebunden an die Notunterkunft für ukrainische Geflüchtete der Markuskirche gespendet wurden. Ein herzliches Dankeschön an alle, die dabei mitgewirkt haben!

Im Vergleich zu den vergangenen beiden Pandemie-Jahren haben wir seit Beginn dieses Schuljahres einen recht stabilen Unterrichtsbetrieb. Aufgrund der hohen Infektionszahlen, die sich natürlich auch unter den Lehrkräften zeigen, sind jedoch einzelne Lerngruppen immer wieder durch Unterrichtsausfall betroffen. Dies lässt sich momentan kaum vermeiden. Auch unter unseren Schülerinnen und Schülern kam es krankheitsbedingt, aber auch aufgrund von Isolationsanordnungen zu deutlich höheren Fehlzeiten.

Um für die Abschlussjahrgänge die Folgen der Pandemie abzumildern und im Hinblick auf frühere Jahrgänge möglichst vergleichbare Bedingungen zu schaffen,

haben Senat und Senatsverwaltung auch in diesem Jahr wieder ein Maßnahmenpaket auf den Weg gebracht: Für den **10. Jahrgang** entfallen die MSA-Prüfungen in den Fächern Deutsch, Mathematik und Englisch. Stattdessen werden in den genannten Fächern Lernerfolgskontrollen mit zentraler Aufgabenstellung geschrieben. Die Ergebnisse fließen mit dem Gewicht von Klassenarbeiten in die jeweilige Jahrgangsnote ein. Der Prüfungsteil des MSA besteht auch in diesem Jahr nur aus der Präsentationsprüfung. Für den **Abiturjahrgang** sind u.a. folgende Maßnahmen vorgesehen:

- Angebot von zusätzlichem Unterricht in den Prüfungsfächern (Repetitorien),
- Anpassung der Modalitäten in den Prüfungsfächern.

Wichtige Termine

Im Folgenden sind einige wichtige Termine für die kommende Zeit aufgeführt:

- 26.04. 3. GEV
- 27.04. Infoveranstaltung zu den Wahlpflichtfächern (online)
- 10.05. Gesamtkonferenz
- 01.06. Schulkonferenz
- 08.06. Mündl. Abiturprüfungen bis 10. Jg. Sprechfertigkeit
- 10.06. 7.-11. Jg. unterrichtsfrei, Klassenarbeiten, Nachschreibtermine
- 23.06. Studientag (unterrichtsfrei)
- 05.07. Jubiläumsfest, Schulpreis

Weitere Berichte über Veranstaltungen, Exkursionen oder besondere Unterrichtsvorhaben finden Sie auf unserer Internet-Seite.

Mit herzlichen Grüßen

Th. Beyer, Schulleiter